



臨時休業が終わり・・・

新型コロナウイルス感染症予防のための臨時休業がようやく明け、普段の学校生活が始まりました。長いトンネルを抜けたような気分です。しかし、まだ油断は禁物。【新しい生活様式】と言われる、感染症から身を守る習慣を身に付けていきましょう。また、普段通りの学校生活とはいえ、学校行事や部活動などでこれまでにない制約があります。できること・条件があればできること・できないことを考えながらいろいろな活動に取り組んでいくことが大切ですね。しかし、学校に生徒の声が響くのは、大変うれしいことですね!

分散登校の様子(一つおきに机に座って)



全員での授業(ほっとしますね)



登校の様子(消毒を心がけて)



【重要】学校からの情報発信について

コロナ感染症予防に関して、ご家庭に緊急な連絡を発信する状況が多くなり、大変ご迷惑をおかけしています。そこで、迅速で確実な情報発信を目指して、安心メールの加入をお願いいたしました。多くのご家庭の加入を確認いたしました。ありがとうございます。**今後学校からの連絡は、安心メールにて発信いたします。なお、未加入のご家庭には担任より直接連絡いたします。**ご理解とご協力をお願いいたします。

==開封確認について==(学校からの連絡を読まれているかの確認)

安心メールアプリ登録の方 ⇒ 安心メールを開封した時点で確認となります。

メール登録の方 ⇒ 本文下にある開封確認 URL をクリックすることで開封確認となります。

※ 携帯を変更されるなどして、メール登録を再度行うなどの際に不明な点は教頭までご連絡ください。

本年度のPTA役員が決定いたしました。今年一年間どうぞよろしくお願ひいたします。

裏面に掲載いたしました。